



Excmo. Sr. D. Fernando López Miras
Presidente de la Comunidad Autónoma
de la Región de Murcia

Murcia, 4 de febrero de 2021

Estimado Presidente:

Las circunstancias tan adversas provocadas por la pandemia nos están obligando a dar lo mejor de nosotros mismos por los empresarios y los trabajadores de la Región de Murcia. Son muchos miles de personas las afectadas por una crisis que es sanitaria, pero también económica y social. Cuando recuperemos la ansiada normalidad habrá tiempo de hacer balance de los daños que esta crisis ha supuesto en el tejido productivo regional, con la consiguiente incidencia en el mercado de trabajo.

Entre tanto, debemos seguir impulsando, dentro del ámbito del diálogo social, todas las iniciativas y las medidas que sean necesarias para proteger la inversión productiva, la actividad empresarial y el empleo. Por ello, te solicitamos una reunión con nuestras respectivas organizaciones, de manera que podamos abordar todas las cuestiones que más afectan a la economía regional y aquellos proyectos que contribuirán a hacerla más competitiva.

Nos atrevemos a plantear el siguiente guión para la reunión:

- Estrategia para el Empleo de Calidad.
- Situación en determinados sectores de actividad por culpa de la pandemia (en especial comercio, turismo, hostelería y ocio).
- Corredor Ferroviario del Mediterráneo.
- Reubicación de días festivos.
- Destino de los Fondos Europeos.
- Presupuestos Generales de la Región de Murcia 2021.

Creemos que, por razón de actualidad, es necesario mantener este encuentro la semana próxima, preferiblemente el viernes 12 de febrero, y revisar conjuntamente estos aspectos que tanto nos preocupan y que inciden directamente en el devenir actual y futuro de miles de empresas y de trabajadores de la Región de Murcia.

Reciba un afectuoso saludo,

José María Albarracín Gil
Presidente de CROEM

Antonio Jiménez Sánchez
Secretario General de
UGT Región de Murcia

Santiago Navarro Meseguer
Secretario General de
CC.OO. Región de Murcia